
AUX SŒURS DE LA CHARITÉ DANS LE MONDE 

 

 

 

 

 

Très chères sœurs, 

La Volonté de Dieu s'est manifestée d'une manière inattendue dans notre XVe CG et moi récemment célébrés, 
conscient de ma pauvreté, j'ai prononcé mon « oui » en faisant confiance au Seigneur qui m'a appelé à être un 
humble instrument entre ses mains. Mais je ne suis pas seul. Les Conseillers m'ont dit leur "oui" générales : Sr 
M. Marta, Sr M. Gloria, Sr M. Rosalia et Sr M. Aurora. 

 Merci à eux d'avoir accepté l'invitation à se mettre au service de chaque Sœur et de toutes les communautés, 
pour le bien commun, pour la vie de la Congrégation et pour les pauvres du monde, au cours des six 
prochaines années. 

Lors du CG de recherche, de dialogue et d'écoute, nous avons eu l'occasion de vérifier le chemin parcouru et 
discerner les chemins de formation à mettre en œuvre pour cheminer ensemble dans l'Église et avec l'Église, en 
entretenant la flamme de la Charité. Maintenant, nous sommes tous appelés à recommencer décision de 
Béthanie avec la sollicitude de Marthe, l'écoute de Marie et l'amitié de Lazare. 

Souci, écoute, amitié sont des termes qui évoquent immédiatement un style relationnel qui prend soin de 
l'humain pour accéder à la sphère spirituelle et s'ouvrir à la dimension théologique. 

Faisons-en sorte que nos communautés puissent être des lieux d'accueil et de rencontre, de 

L’écoute et le repos, des espaces petits et simples où Dieu peut installer sa tente. Je peux dire ça avec plaisir 
nous sommes une Famille Religieuse variée et porteuse de grandes richesses culturelles et spirituelles aussi bien 
qu'humaines ; une fraternité mondiale désireuse de marcher ensemble. Nous sommes une réalité internationale 
où elle est présente un petit nombre de moniales plus âgées et un nombre important de jeunes moniales et ces 
deux réalités sont pour nous un signe du futur pour continuer à interpréter dans la dynamique inter-
congrégation elle qui est féconde. 

J'adresse mes remerciements et ceux de la Congrégation à Sr M. Clara Soreng pour ses années de service à 
notre Famille religieuse, pour l'élan qu'elle a donné à la mission et pour ses intuitions prophétiques. Je remercie 
les Sœurs du Conseil des six dernières années pour leur collaboration fraternelle, pour la gratuité avec laquelle 
ils ont opéré dans les différents domaines qui leur ont été confiés jusqu'à présent. Aujourd'hui, nous savons que 
nous en avons une conseillère au Ciel, Sr Maria Regina, qui intercède pour nous tous avec le Cœur de Dieu 
qu’elle maintenant contemple le visage découvert.Je vous demande de m'aider à vivre le service de l'autorité 
avec le style d'accepter l'invitation à la synodalité, à la fraternité universelle, en écoutant le cri des pauvres. Je 
me sens encouragé par Saint Vincent qu’il disait : « L’amour est infiniment inventif »et « Avant une 
action à accomplir il y a unecommunion à vivre ». Là que la Vierge Marie, Mère des Pauvres, nos 
seigneurs, maîtres et maîtres soient nos compagnons dans cette nouvelle voyage et nous soutient par son 
intercession auprès du Fils.  

Fraternellement je me souviens de vous à la lumière de la fête de la Conversion de Saint Paul et du premier 
sermon de Saint Vincent de Paul à Folleville (France) le 25/01/1617). 

Sr M. Samuela Ferrari, SDC 

Novare, le 25 janvier 2024 
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Don Franco Giudice, Assistente Apostolico 

e Padre Luca Zanchi, Canonista 

 

 

 

 

 

 

 Il Nuovo Consiglio Generalizio 
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